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Comabbio è un comune Italiano della provincia di Varese in

Lombardia. Questa è la meta che la classe 2H del liceo artistico

Candiani ha raggiunto accompagnata dalle professoresse

Rosamaria Villa e Loredana Policarpo.

Ritrovandoci alle otto meno un quarto alla stazione centrale di

Busto Arsizio abbiamo iniziato la nostra giornata, prendendo

il primo treno diretto per Ternate Varano Borghi.

Per il ritorno, a causa dell’assenza di treni disponibili si è

optato per la scelta di un pullman che fermava a Sesto Calende

e da lì si è preso il treno diretto alla stazione Centrale di Busto

Arsizio. Di seguito troverete foto scattate da alcuni studenti

della 2H e dei pensieri espressi da ognuno.

Viaggio



V
ISTA

 SU
L LA

G
O

 





FLO
R

A
 P

R
ESEN

TE SU
L TER

R
ITO

R
IO

 





TR
A

 I SEN
TIER

I 



FA
U

N
A

 TIP
IC

A
 D

EL TER
R

ITO
R

IO
 



O
SSER

V
ATO

R
IO

 FA
U

N
ISTIC

O



Cosa ci ha regalato questa giornata
L’uscita al lago di Comabbio mi ha permesso di passare una bella giornata in mezzo alla
natura e in compagnia dei miei compagni.
Nonostante il male alle gambe, mi sono divertita e mi piacerebbe fare più camminate simili
a questa per stare a contatto con la natura, anche perché personalmente non mi capita
spesso di andare in montagna, al lago o comunque in qualche bosco a passeggiare, se
non quelle poche volte durante l’estate con la mia famiglia.

L'uscita scolastica dello scorso lunedì mi è piaciuta parecchio, è stato un modo carino per 
uscire all'aria aperta e per connetterci con la natura, dato che quest'ultima spesso viene 
trascurata da noi giovani. Abbiamo fatto esercizio fisico e abbiamo imparato in modo 
diverso dal solito, divertendoci e trascorrendo del tempo insieme ai nostri compagni.

Grazie alla gita ho imparato ad apprezzare molto di più il tempo che passo all’aperto, non 
fermandomi ai dettagli più insignificanti ma osservando in modo più interessante quello che 
mi circonda. Ho imparato anche a conoscere meglio i miei compagni di classe e ho passato 
del bel tempo con loro. 

Questa gita è stata una boccata di aria fresca dalla nera quotidianità della 
settimana, ed è un vero peccato non si possano fare più frequentemente uscite di 
questo tipo.  

Quella che abbiamo trascorso al lago di Comabbio, è stata una giornata all'ordine 
del divertimento e della bella compagnia, insieme alla splendida vista panoramica 
immersa nella natura. 

Ho provato una sensazione di serenità, tranquillità, divertimento e mi sono risaltati 
in mente ricordi delle gite passate, delle passeggiate che facevo al lago con la mia 
famiglia. Mi sono divertita ad ascoltare le spiegazioni teoriche di Matteo sulla 
fauna e la flora del posto. Penso che gite di questo tipo andrebbero fatte più 
spesso, anche per staccare un po’ dalle solite lezioni. 



Riguardo all’uscita sul lago di Comabbio volevo ringraziarla di averci portato in questo 
bellissimo posto dove ci siamo divertiti un sacco e abbiamo osservato i colori dell’autunno e 
passato del bel tempo insieme. La giornata era bellissima ed è stata l’occasione di 
condividere qualcosa di diverso allo studio tra i banchi e mi è servito molto. 

Lunedì 7 novembre io e la mia classe siamo andati al Lago di Comabbio, all’andata abbiamo preso il treno, 
abbiamo fatto tutto il percorso di 12.5 km circa e la parte del lago che mi è piaciuta di più è stata quella 
dove c’erano le ninfee sulla superficie dell’acqua, poi ho ammirato i cigni e tutto il resto della natura che ci 
circondava, e allo stesso tempo anche stare insieme ai miei compagni. Per me è stata un occasione per 
imparare a relazionarmi con la natura e a sentire il benessere che mi trasmette.  

L'uscita al Lago di Comabbio è stata un'esperienza divertente, istruttiva, e anche 
rilassante. È stato bello perché ho passato del tempo all'aperto con i miei 
compagni, e l'ambiente naturale è stato una bella boccata d'aria fresca dalle solite 
giornate passate chiusi in aula. Mi piacerebbe vedere organizzate uscite simili più 
spesso. 

Mi è piaciuta molto la gita al lago, ci sono già passata li e ho fatto più volte il giro in bici con la mia 
famiglia, andare lì con la classe è stato in parte divertente e liberatorio ed anche abbastanza 
educativo ma in parte anche rilassante. Mi è piaciuta l'idea di fare una camminata in mezzo alla 
natura, soprattutto in questo periodo di autunno, così che si potesse fare una esperienza diversa.

Insomma è stata una bella esperienza e credo rimarrà come ricordo di un bel gruppo di classe: la 2H




